



温かなハーモニー



当中レディースハーモニーふれあいの夕べが当別中学校で開催されました。

この演奏会は、当別で活動する同サークルの発表の場として開催され、今年で15回目を迎えます。

当別中学校で吹奏楽部の顧問を務める大城先生と長屋先生の息の合った演奏や、リズムカルな胡弓など、6つの団体、個人が演奏し、最後は、当中レディースハーモニーの三重唱でフィナーレを飾りました。

(12月9日 当別中学校)

オリンピック選手がキター



当別小学校6年生の道徳の授業で、女子アルペンスキーで活躍した川端絵美さんが講師を務めました。川端さんは、3季連続オリンピックに出場するなど、輝かしい戦跡を残しています。

自身が世界を転戦して得た経験をもとに授業を進め、周りの人とコミュニケーションを取ることの大切さや、苦しいときにはもっと苦勞している人がいることを考えて欲しいなど、視野を広く持つことの大切さを伝えました。

(12月10日 当別小学校)

野口さん体育指導委員全国表彰



野口和之さん(北栄町)が、町体育指導委員として28年間活動してきた功績が讃えられ、千葉市で開催された全国体育指導委員研究協議会で、平成20年度全国体育指導委員功勞者表彰を受賞されました。(11月27日 千葉市)

広 告

シクラメン満開 当別高校



当別高校で花の販売が行われ、実習農場の温室には多くの来場者が詰めかけました。

この日のために定時制農業科の生徒が授業で育ててきたシクラメンは全部で2,000株。より多くの町民にPRしようと、チラシ製作も生徒が手作りしました。

訪れた人たちは、色とりどりの鉢の中から、お目当ての花をじっくり品定めし、中には箱いっぱいの鉢植えを両手に抱えて持ち帰る方もいました。

(12月13日 当別高校)

広がる 地域住民の交流の場



共生型地域オープンサロンでは、8月のオープン以来、様々なイベントを行っています。

一日コックさんや、チャリティーコンサートが開催されるほか、ボランティアが部屋の飾りつけを行うなど、住民同士がふれあえる、心温まる空間として親しまれています。

1月5日から冬休み期間中は、松ぼっくりを使った木工教室が開催されます。みなさん、お気軽に足を運んでみてください。

(12月19日 共生型地域オープンサロン)



広 告